

Das Tagebuch von mArtin...



16. August 2019 19:50 Uhr

Einem nicht so besonders guten Song habe ich heute gehört. Ein Rapper mit Künstlernamen »Jamestown« rapt über einen typischen 90er-Jahre-Beat und Jocelyn Brown (die an sich eine ziemlich gute Soul-Sängerin ist) singt darüber. Weder der Beat noch der Rap sind wirklich überwältigend, es ist eben eine durchschnittliche Nummer aus den 90er Jahren.

Dennoch könnte man doch ein bisschen genauer hinhören - um etwas zu entdecken.

Weißt Du, was...?

(C) mArtin 2024

Kommentare:

17. 08. 2019 - 11:51 Uhr

fxn

den Song kenne ich nur wie er heißt fällt mir momentan nicht ein.

17. 08. 2019 - 15:07 Uhr

mArtin

Na gut, einen Tipp noch:

Anton...

18. 08. 2019 - 09:17 Uhr

fxn

jetzt weiß ich es.

18. 08. 2019 - 09:20 Uhr

mArtin

:-) :-)